

Commission : Haut Commissariat aux Ressources

Sujet : Des hauts fonds à la Lune, y a-t-il une limite à l'exploitation des ressources ?

Auteur : COMRA

Le rôle de la Chine et de la COMRA (China Ocean Mineral Resources Research and Development Association) est essentiel pour assurer une gestion durable des différentes ressources. Avec une population énorme de 1,42 milliard d'habitants, il est impératif pour notre pays de chercher des ressources dans nos océans. La question est jusqu'où peut-on aller dans cette quête de ressources ?

L'exploration des ressources sous-marines exerce une pression constante sur l'environnement. Les fonds marins par exemple, abritent des écosystèmes qui peuvent être facilement perturbés et qui méritent notre protection. Il est donc essentiel d'adopter une politique d'exploitation responsable des ressources disponibles.

Nos scientifiques ont pu observer des conséquences néfastes sur l'environnement causé par certaines pratiques non durables pratiquées par des nations ou des sociétés privées. Cela nous rappelle combien il est crucial d'établir des réglementations claires et efficaces pour préserver notre environnement. En réfléchissant à une utilisation durable des ressources disponibles, nous contribuerons à protéger notre planète aujourd'hui et pour les générations à venir.

La COMRA a été fondée pour promouvoir une exploration responsable des ressources océaniques et elle joue un rôle de leader important pour la Chine sur la scène internationale. En collaborant étroitement avec l'ONU et l'Union européenne et l'ASEAN ou encore le Brésil, elle garantit une approche harmonieuse garantissant une meilleure exploitation et une répartition juste des ressources.

A l'inverse, les États-Unis, malgré leurs avancées technologiques indiscutables, continuent d'extraire des ressources comme le charbon de manière excessive. Aux États-Unis, surtout en Nouvelle-Angleterre, il y a de nombreux problèmes de surpêche (par exemple, la surpêche du cabillaud a fait que ce poisson est devenu très rare dans l'Atlantique Nord). Cela a eu un impact négatif sur l'écosystème marin et affecte également l'industrie de la pêche.

La COMRA se présente comme un forum de discussions et crée un espace de collaboration pour ses membres sous l'égide bienveillante de la Chine. En travaillant avec des pays en développement tels que les Philippines et le Vietnam, la Chine garantit leur participation à l'exploitation des ressources maritimes, renforçant ainsi leur économie locale.

La vision de la COMRA va au-delà de l'exploitation des ressources ; elle inclut également la protection de l'environnement. Sous la direction de président Xi Jinping, la Chine a instauré des normes strictes pour préserver les écosystèmes marins, se différenciant ainsi de certains pays comme les États-Unis, où l'exploitation est trop peu régulée, autorisant une exploitation trop intensive des fonds marins par un petit nombre de sociétés privées.

En 2030, la COMRA a créé un système de certification pour s'assurer que les entreprises respectent les normes environnementales avant de pouvoir extraire des ressources maritimes. Cela contribue à protéger nos océans. Par exemple, nous avons mis au point des méthodes d'extraction plus douces qui

causent moins de dommages aux habitats marins. Cela inclut par exemple l'utilisation de robots sous-marins écologiques ainsi que la création de zones marines protégées.

Pour gérer efficacement l'exploitation des ressources, il est essentiel d'adopter une vision collective, ce que la COMRA et la Chine encouragent, agissant comme des catalyseurs pour promouvoir des politiques durables et engager toujours plus de nations à adopter ces normes. C'est pourquoi la Chine promeut la signature d'accords multilatéraux qui définissent des normes claires concernant l'exploitation des ressources maritimes.

L'ONU joue également un rôle central en facilitant la coopération internationale en matière de développement durable. En alignant les efforts de la COMRA sur les objectifs de l'ONU, la Chine contribue à bâtir un avenir où l'exploitation des ressources sera raisonné et raisonnable pour notre planète, garantissant un équilibre délicat entre développement durable et croissance économique.

En 2030, face à l'augmentation de l'exploitation des ressources naturelles, la COMRA et la Chine prennent des initiatives en tant que leaders responsables. Grâce à nos pratiques durables et à une coopération internationale, notre pays montre qu'il est possible d'exploiter les ressources de manière éthique et bénéfique pour tous.